
Pièces 9 Pièces

Superficie 270 m²

Référence 538

Prix 2 850 000 €

Agay
Maison à vendre (83530)
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L'agence millesime agay vous propose cette belle propriété de 9 pièces principales

bénéficiant  d'une vue  panoramique sur  la  mer  ainsi  que sur  les  lacs  du dramont.

Elle  se  compose  d'une  partie  principale  de  plus  de  260  m2 ainsi  que  de  surface

annexes de plus de 170 m2 totalisant ainsi une surface utile d'environ 430 m2. Elle

dispose de 5 chambres principales ainsi  que d'une bureau attenant au séjour,  de

trois  salles  de  bains  avec  wc  séparés  et  d'une  cuisine  totalement  équipé.  Sa

piscine  de  grande  taille  dispose  d'un  pool  house  équipé  d'une  kitchenette.  Son

garage de 87 m2 peut accueillir plus ...

The  millesime  agay  agency  offers  you  this  beautiful  property  with  9  main  rooms

enjoying a panoramic view of the sea as well as the dramont lakes. It consists of a

main  part  of  more  than  270  m2  as  well  as  ancillary  areas  of  more  than  170  m2

totaling a useful area of approximately 430 m2. It has 5 main bedrooms as well as

an office adjoining the living room, three bathrooms with separate toilets and a fully

equipped  kitchen.  Its  large  swimming  pool  has  a  pool  house  equipped  with  a

kitchenette.  Its  87  m2  garage  can  accommodate  more  than  6  cars  and  has  an

annex workshop of more than 20 m2. ...

MILLESIME IMMOBILIER AGAY

CENTRE COMMERCIAL AGAY PLAGE - 83530 AGAY

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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